

# Weekend

Reisen • style weekly • En Guete • GaultMillau • Check-up • Auto • Rätsel • Horoskop

Juwel vor den Toren Luzerns  
Der Golfplatz Meggen. Hier unterrichten Pros aus der Akademie Bad Griesbach.



## Training bei den Griesbach-Gurus!

**P**assionierte Golfer fahren seit Jahren für ein paar Trainingsstunden im niederbayrischen Bad Griesbach stundenlang Auto. Müssen sie nicht mehr: Die «Griesbach-Gurus» kommen in die Schweiz. Der kleine, feine Neun-Loch-Platz von Meggen (mit fantastischem Blick auf Luzern und Vierwald-

stättersee) ist ihr Revier. «Ich habe seit Jahren viele Schüler aus der Schweiz. Es macht mir Spass, sie jetzt auch in Meggen zu unterrichten», sagt der französische Pro Alex Leclercq, der zu den Stars der berühmten Truppe gehört. Leclercq und Kollege Denis Prössel haben einen Fan: TV-Moderator Jann Billeter. Er hat in Bad Griesbach

mit Golf begonnen – und ist jetzt stolzer Single Handicapper (Hcp 9,8!). Jann: «Ich stehe oft abends im Studio. Da kann ich tagsüber gut trainieren.» Neu in Meggen: ein Spazierweg rund um den Platz. Zwei öffentliche Grillplätze. Ein Golfplatz für alle. **UH**

Info [www.golfmeggen.ch](http://www.golfmeggen.ch),  
[www.quellness-golf.com](http://www.quellness-golf.com)



«Guru-Flight» Fredy Mächler, Denis Prössel, Jann Billeter, Alex Leclercq (v. l.).